
令和5年3月31日現在

二本木連合墓地

町別 会員数 回収数 賛成 反対 計 賛成率

二本木 136 130 130 0 130 100%

緑町 135 114 114 0 114 100%

本町 49 45 45 0 45 100%

美園 199 167 167 0 167 100%

新町 108 80 80 0 80 100%

三河安城 28 20 20 0 20 100%

町外配達 29 29 0 29 100%

町外はがき 63 63 0 63 100%

合計 767 648 648 0 648 100.0%

＊白票は賛成にカウント 会員総数比

84.5%

＜要望・意見＞

1. 残高が4,397,642円と多いが、掃除(除草）を外部委託して使ったらどうか。

　　返還金も全員が返還することはないので高額を残すべきでない。

（回答）全員が返還することはないと思われるが、地震等の非常災害時を想定するとある程度の

　　予備費としての備えは確保したい。（土留め壁等の共通部の補修等）

　　除草を外部委託することも方法としては考えられるが愛着を持つ精神からは事務的すぎるのでは。

　　4/15委員会で今後の対応を協議する。

2.　墓地管理委員会役員（三役除く）は任期制にしたほうがよい。例：3年または5年

　　理由：墓地所有者の方が順番で委員を務めるほうが墓地管理の透明性が高まり、理解協力も

　　　　　得られると考える。

（回答）ご指摘の通りであるが、高齢者も多く現実には後継者探しに苦労している。

　　　　三役についても、同様であり、後継者を模索している状況である。

　　　　墓地委員をやってもよい方は申し出てください。
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